



Merci pour cette intéressante étude. Les réflexions qu'elle me suscite sont les suivantes:

- il y a trop d'actifs pour produire ce que nous consommons, nous français, comme ce que nous vendons à nos voisins européens et à ceux du reste du monde.
- les non employés et sous employés sont sélectionnés parmi ceux qui sont les moins formés.

Solutions?

- produire plus de tous ces biens et services "sophistiqués" qui requièrent les formations évoquées ce qui nécessite de former les non employés et sous employés;
- mais on est alors dans le paradigme du toujours plus de tout cela, indéfiniment et des conséquences sur les ressources et l'environnement;
- ou bien la réduction du temps de travail mais on voit bien que ça ne marchera pas!
- ou bien le revenu universel pour que les non employés et sous employés aient le minimum vital mais alors il faut que ce soit pour tout le monde, un vrai changement de paradigme.